
    С 26 по 30 октября 2020  учащиеся БСШ№5 из школьного лесничества Анисимов 
Вадим, Стареньква Анастасия, Шманёв Евгений и руководитель Гресь Н.И, принимали 
участие в  « V краевых сборах школьных лесничеств». Впервые мероприятие проходило в 
дистанционном режиме, на платформе Moodle( юннаты24.рф),  «видеоконференции Big Blue 
Button» и в закрытой группе WK.  
   Ребятам было очень трудно, так как пришлось не только учиться по лекциям и 
практикам в онлайн режиме, но и осваивать новые цифровые программы. Соревнования 
длились 5 дней с 9.00.-17.00. по компетенции «Лесоводство», где использовалась 
методика ЮниорПрофи.  
     Учащимися освоены образовательные программы: «Почвоведение», «Семена», «Лесные 
культуры», «Санитарное состояние участка леса», «Инструментальная съемка участка 
леса», «Таксация», «Карта по таксационному описанию», «Материально-денежная 
оценка древостоя», «Пожары», «Подрост, подлесок и живой напочвенный покров».  
     Между обучающими блоками, члены команды участвовали в индивидуальных 
соревнованиях. Выставляли в закрытую группу WK, фотографии природы родного края, 
рисунки «Пожарам-НЕТ в наших лесах», отвечали на вопросы, составляли кроссворды, 
снимали ролик «Мы вместе танцуем флэш-моб», писали ЭССЭ на тему, « Как, Я пошёл в 
школьное лесничество». 

    Шманёв Евгений в своём ЭССЭ написал 
следующее: «Посещать школьное лесничество я 
начал 3 года назад, но это было как-то набегами и 
особого интереса не вызывало. Однако в 2019 после 
предложения руководителя школьного лесничества и 
настоятельной просьбы в виде ультиматума моей 
мамы, я оказался впервые на XXIV слёте лесничеств в 
городе Дивногорске. Окунувшись в эту атмосферу, 
получил, незабываемые впечатления от 
происходящего, а также опыт, знания, навыки 
которыми пользуются работники лесного хозяйства. 
Особенно меня заинтересовали практические по: 
инструментальной съёмке и таксации. После этого 
мероприятия, я всерьёз задумался продолжить 
семейную династию "лесников", так как мои деды, 
родители, дяди, тёти заканчивали ДЛТ, работали 
или работают в этой отрасли.  Хотелось бы и мне 

внести лепту в рациональное развитие и использование ресурсов лесного хозяйства 
Северо-Енисейского района». 

         Своими впечатлениями о проведении сборов 
поделились ребята : 
Старенькова Анастасия - « Сборы, из-за  эпидемии,  
проводились  с  соблюдением  всех мер 
предосторожности. Работали в масках, перчатках, 
пользовались антисептиком, соблюдали социальную 
дистанцию (1,5м.). В классе через каждые два часа, 
технические работники школы, проводили 
санитарную обработку помещения, проветривали, 
дезинфицировали УВЧ лампой. Мы в это время 
выходили в коридор на 20 минут. 
    Все дни обучения, мы ходили в зелёных футболках с 
эмблемой лесничества и жёлтых галстуках, 
выданных организаторами мероприятия- 
Министерством лесного хозяйства Красноярского 



края. 
    Я, участвовала впервые, мне было сложно, но помогли преодолеть трудности 

мальчики - Вадим и Женя. Они уже ездили на слеты и имели определённый багаж знаний 

и навыков. Мне очень понравилось мероприятие, так как приобрела  знания, в области 

профессий связанных с лесным хозяйством…»  

      Анисимов Вадим «Когда мне сказали, что я буду 

участвовать в дистанционных сборах, первая мысль была в 

голове «Наконец-то»,  потому что, таких мероприятий  

связанных с лесничеством уж не было целый год. На сборах мы 

научились многому в компетенции лесоводства, а так же были 

разные творческие задания, где каждый зарабатывал 

индивидуальные баллы. Интересно было учиться, у 

специалистов направлений компетенции лесного хозяйства. 29 

октября проходило главное испытание - зачет по «Лесному 

делу» на платформе Moodle( юннаты24.рф), нужно было 

пройти 10 образовательных этапов в тестовом режиме и 

ответить на 10 вопросов в каждом направлении, за 

ограниченное время(10минут). По результатам тестирования, 

определялось первенство команд. Я всегда думал, что если у тебя под рукой, есть 

ИНТЕРНЕТ, то ответишь на любой вопрос. Впервые понял, что это не так. Без знаний, 

за минуту не найдёшь ответ в сети, а тут его ещё нужно вписать и сохранить, да 

успеть выполнить раньше отведённого времени. Чем меньше затратишь время и  

правильно ответишь, тем выше балл. Задания выполнили, тест закрылся, а результаты 

мы узнали, только в 16.00.30 октября. Этот период ожидания, для нас был самый 

волнующий. Ведь очень хотелось попасть в тройку призеров» 

     В   сборах приняли участие 123 школьника из 41 команды Красноярского края.  
Наши ребята с честью выступили на мероприятии. Сбылась  мечта, показали хорошие 
знания по компетенции 
«Лесное дело»- завоевав 2 
общекомандное место и 
награждены «смарт часами -5». 
Участвуя в индивидуальных 
конкурсах, смогли войти в 
тридцатку самых активных 
ребят. Шманёв Ж., 
Старенькова А., Анисимов В., 
награждены индивидуальными 
грамотами и памятными 
подарками - «Беспроводными 
наушниками». 
     Идёт время, вот уже и новое 
поколение членов школьного 
лесничества приумножают 
призовые места и славу нашего 
района. Наверно не зря сказала одна из наших выпускниц: « Пусть у нас в п.Брянке,  нет 
музыкальной школы, спортивного комплекса, но зато у нас есть школьное лесничество, 
которое помогает правильно выбрать будущею профессию». Вот и в этом году 3 
выпускника, выбрали профессии связанные с лесным хозяйством и природопользованием.  
 



 




